



Enfurece Espinosa Cházaro

- El priista tiene experiencia y es conocido, ¿pero Espinosa qué ha hecho por la capital en su vida?

Eran las 8:28 de la mañana, cuando a mi teléfono llegó un mensaje de WhatsApp: “Para que lo publiques con cargo a quien te paga, pendejo, yo no tengo patrón, tengo amigos... pero publícalo textual”, decía.

El mensaje era del diputado perredista **Luis Espinosa Cházaro**, de quien un día antes había escrito que ni es chilango —como tanto se empeña en presumir—; que no ha aportado nada a la ciudad, y que jamás ha ganado una elección.

También escribí que no tiene chance de ser candidato de la alianza a la Jefatura de Gobierno, y que lo único que busca es subirse a la contienda interna para luego vender cara su declinación: un lugar en el Senado.

Nada desmintió el diputado, sólo dijo que yo era un pendejo y que lo publicara textual con cargo a quien me paga. Pues, listo, ése es el texto y lo publico hoy en el periódico donde escribo desde hace doce años, y que es el que me paga.

El mensaje me dio oportunidad de repasar un poco el paso de **Espinosa** por el PRD, y resulta que en 2015, por un acuerdo de *Los Chuchos* —a quienes considera sus amigos, no sus patrones—, el partido lo impuso como candidato a jefe delegacional en Cuajimalpa.

Abundaron los recursos en su campaña, pero ni así pudo ganar; quedó en cuarto lugar... ¡de cuatro!

Por cierto, quien ganó esa elección —y a quien previamente había acusado de encabezar a un grupo de porros para golpear a sus brigadas— fue **Adrián Rubalcava**, que contendió por la alianza PRI-Verde Ecologista.

Quienes vivieron esa etapa dicen que por culpa de **Espinosa** y de *Los Chuchos*, que lo impusieron en Cuajimalpa, los amarillos tuvieron que sacrificar a **Héctor Hugo**

El Naranja Hernández en Tlalpan por cuestión de género, y que eso facilitó a **Claudia Sheinbaum** ganar la delegación.

Por eso llama la atención que **Espinosa** haya hecho mancuerna con **Rubalcava** en un programa de **Adela Micha** en redes, advirtiéndole a **Andrés Atayde**, dirigente local del PAN, que ni sueñe que los azules pondrán el candidato de la alianza en la capital.

Que primero tienen que definir el método, pues si bien los panistas tienen mejores números en la ciudad, los votos del PRD y PRI juntos los superan, por lo que solos no podrían ganar. El diputado se atrevió a intentar negociar los votos del sol azteca, como si alguno fuera de él.

Curioso que el diputado perredista salga ante las cámaras con quien en 2015 le dio la paliza de su vida. **Adrián** tiene todo el derecho a reclamar la candidatura aliancista, pues ha sido cuatro veces alcalde de Cuajimalpa y dos diputado.

El priista tiene experiencia y es conocido, ¿pero **Espinosa** qué ha hecho por la capital en su vida? ¿Cuántos



simpatizantes podría juntar en un mitin? A no ser que sea en Tlalpan, donde la alcaldesa **Alfa González** —de su corriente— juntó unos cuantos el domingo.

Es público que en el PRD capitalino no lo quieren y que no tiene canicas; depende de las negociaciones que pueda hacer por él su amigo —no su patrón— **Jesús Zambrano**, para que le arrojen un hueso.

Por lo pronto, el diputado debería controlar un poco su hígado antes de escribir; luego se anda quejando que desde la 4T lanzan mensajes violentos contra los *adversarios*.

Sería bueno que desmintiera la información —si es que puede—, en lugar de andar *pendejeando* a todo mundo.

CENTAVITOS

Por cierto, sigue abierta la propuesta para que **Espinosa** diga públicamente que va en serio por la Jefatura de Gobierno, y que no busca negociar ninguna senaduría. A ver si así lo toman en serio y deje de enturbiar el proceso de la oposición en la capital.

Curioso
que el diputado
perredista salga
ante las cámaras
con quien en
2015 le dio la
paliza de su vida.

